



Javier Santos González, natural de Burgos. Licenciado en Geografía en la Universidad de León en 2002. Doctor en Geografía en el año 2011, con la tesis doctoral titulada “Glaciarismo y periglaciarismo en el Alto Sil, provincia de León (Cordillera Cantábrica)”, premio extraordinario de doctorado. Profesor Titular de Universidad en el Área de Geografía Física, adscrito al Departamento de Geografía y Geología de la Universidad de León.

Ha impartido diversas asignaturas principalmente de la Licenciatura de Geografía y del Grado en Geografía y Ordenación del Territorio, en la Universidad de León, entre los cursos académicos 2006-2007 y el actual. Además, entre los cursos 2013-2014 y 2015-2016 ha impartido docencia on-line en el Grado de Historia y Geografía de la Universidad Isabel I. También ha participado como docente en la Universidade Federal de Minas Gerais (Brasil), así como en diversos cursos de extensión en León y Portugal y charlas divulgativas en León y Burgos. Por otra parte, ha dirigido tanto trabajos de fin de grado como trabajos de fin de máster en las universidades de León e Isabel I.

Profesionalmente, ha trabajado como técnico de la Reserva de la Biosfera del Valle de Laciana entre 2008 y 2011, desarrollando tareas de carácter geográfico. Además, como trabajador autónomo ha colaborado en la elaboración de contenido relacionado con el patrimonio geológico.

Su actividad investigadora está centrada especialmente en el estudio de la geomorfología glaciar y periglaciar de la Cordillera Cantábrica y, puntualmente, de otros entornos geográficos como el Macizo Galaico, Los Andes, el norte de Portugal o el Sistema Ibérico. Ha participado además en diversos inventarios de Lugares de Interés Geológico (nacional, León, Palencia y Burgos). La mayor parte de esta labor se ha desarrollado en el marco de los 12 proyectos de investigación de los que ha formado parte.